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Kurztitel  
 
Wie weiter mit der Aerosol-Arena? 

 

 
In den letzten Monaten nach dem Wechsel des Eigentümers bzw. des Betreibers des o.g. 
Geländes überschatteten vor allem Skandal-Mitteilungen zu illegalen Müllablagerungen die 
Arbeit des vormals so erfolgreichen Kulturprojekts. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie geht es nun weiter? 
 
Wenn es doch richtig ist, dass die Aerosol-Arena willkommener Bestandteil mit 
Alleinstellungsmerkmal in den Bid-Büchern der Kulturhauptstadtbewerbung war, bewegt 
zwangsläufig die Frage, was die Stadtverwaltung in den vergangenen Monaten tat und 
künftig tun wird, um die damit verbundenen Zielstrategien dennoch erreichen zu können? 
 
Wurden Gespräche geführt, wenn ja, wer mit wem, worüber und welchen Ergebnissen? 
Welche Schritte sind als nächstes geplant? 
 
Wie beurteilen Sie aktuell konkret das Entwicklungspotential im Kontext von Integriertem 
Stadtentwicklungskonzept und Kulturstrategie?  
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Hans-Joachim Mewes 
Stadtrat  
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